

学校だより



# T・A・G (タッグ) 楽しく・明るく・元気よく

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校

第22号

文責：脇山 辰己

令和4年1月7日



新年明けましておめでとうございます！

新年明けましておめでとうございます。  
令和4年（2022年）のスタートです。



すばらしい1年にしたいですね。本年も鞍岡小学校への御支援・御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。さて、年末・年始はどのように過ごされましたでしょうか。各御家庭でゆっくり過ごされた方も多いのではないかと思います。私は、昨年行けなかった初詣に行くことができました。変異株が懸念されている中ですが、何よりも「皆が明るく元気に過ごせますように…」と祈願してきました。

「元氣があれば何でもできる。1・2・3だあ～！（古い）」ですね。頑張りましょう。



善行児童の表彰を行いました！

本年度の五ヶ瀬町の善行児童に本校の6年生「岩佐壮亮（そうすけ）」君が選ばれました。すばらしいですね。

【選出理由】

- 朝のあいさつ運動やボランティア活動などをいつも進んで行い、全校の模範となっている。
- 鼓笛練習や体育科などで、準備や片付けを自分から気付いて手伝うことができ、高学年としての意識が高い。
- 委員会活動では、全校児童が仲良くなるための遊びを企画し、堂々と進行役を務めた。
- 学校外でも、剣道スポーツ少年団の主将を務め、団員をまとめ、意欲的に活動に取り組んでいる。



受賞おめでとう。壮亮君は、何事にも真面目に誠実に取り組む、優しい子だと思っています。これからも自分の良さを大切にし、いろいろなことにチャレンジしていってください。（校長先生より）

「二学期をふり返って」

3年 清原 漣（れん）

ぼくは、二学期にできるようになったことやがんばったことがたくさんあります。



1つ目は、しゅく題です。

一学期はやっていなくて先生に何度もおこられました。でも、二学期はおじいちゃんに漢字のお手本を書いてもらったり、お母さんにしゅく題を見てもらったりして1日もわすれずに持っていました。2つ目は、あいさつや返事です。大きくて元気のよい声ですることを心がけました。そしたら、朝、校長先生に「あいさつがいいね。」とほめられたので、うれしかったです。3つ目は、発表です。帰りの会のほめほめタイムや子ども会ぎ、Gじゅ業の時はできるだけ手をあげて自分の意見を発表しました。この作文もきんちょうするし、すらすら読めるか心ぱいだったので、まよったけれど、先生が「やってくれる人？」と聞いた時に、ゆう気を出して手をあげました。毎日、何回も読んでれん習をしました。さい後にボランティアです。一学期は、1回もできなかたけれど、二学期は2か月くらい毎日続けています。一番にはうきが取れた時はうれしくて、明日もがんばろうという気持ちになります。

この4つのほかにも運動会や駅伝大会、べん強など、色いろなことをがんばりました。できるようになったことは、これからもずっと続けていきたいです。そして、冬休みに三学期にがんばることを決めて、次の目ひょうに向かってがんばっていきたいです。

終業式の児童代表の発表です！たくさん頑張って、できることができましたね。れん君が素直でやさしいからです。今の気持ちを大切にしてください。すばらしい作文発表でした。（校長先生より）



# 12/11(土)に枯れたクロマツを伐採しました！



創立百周年祈念式典(昭和60年)の時の写真です！石碑の横がクロマツです。



約36年後には、クロマツは大きく育ちましたが、枯れ木となっていました！

平川裕一さんが、重機を使ってクロマツを伐採してくださいました。お忙しい中、本当にありがとうございました。これで、安心・安全に学校の教育活動を行うことができます。感謝・感謝です。



※ 新型コロナの状況で変更や中止になる場合もありますので御了承ください。

- 1月 7日 (金) 三学期始業式
- 1月 12日 (水) 避難訓練 (不審者対応)
- 1月 16日 (日) ふれあいスキー (教育振興会主催)
- 1月 19日 (水) 招待ランチ
- 1月 24日 (月) 振替休業日 (1月 29日の分)
- 1月 26日 (水) わくわくランチ (1・2・3年生対象)
- 1月 29日 (土) 学習発表会 (1月参観日)
- 2月 1日 (火) 鞍岡小学校入学説明会
- 2月 3日 (木) 五ヶ瀬中学校入学説明会 (6年生 五ヶ瀬中)
- 2月 4日 (金) 町スキー教室 (町内の5・6年生参加)

